

Geneviève Darrieussecq

Suppléant : Fabien Lainé

1ère circonscription des Landes



ENSEMBLE POUR LA RÉPUBLIQUE

Madame, Monsieur,

Cette élection législative des 30 juin et 7 juillet prochains est **capitale pour notre avenir commun**. Députée sortante de notre 1ère circonscription des Landes depuis 2017 je soumets, avec humilité et détermination, à nouveau ma candidature à vos suffrages.

Engagée depuis 20 ans dans un parti humaniste et démocrate, la devise de notre République, **Liberté Égalité Fraternité et Laïcité** a toujours été mon étendard. C'est ce que nous avons de plus cher en commun.

Secrétaire d'Etat puis ministre déléguée au ministère des Armées en charge de la Mémoire et du monde combattant de 2017 à 2022, je mesure à l'aune de notre Histoire **les sacrifices de toutes celles et tous ceux qui ont assuré notre liberté et notre démocratie**.

Ministre déléguée auprès des personnes handicapées de 2022 à 2023, je mesure l'importance de **la solidarité et du soutien aux plus fragiles**.

Redevenue députée depuis août 2023, je mesure par leur comportement au sein de l'Assemblée Nationale **l'impasse** dans laquelle nous plongeraient les extrêmes. LFI c'est le **désordre et la violence, le communautarisme et l'antisémitisme**. Le RN c'est le **populisme le plus vil, une appréciation entre "vrais" et "faux" Français, la réduction des libertés, une remise en cause de l'indépendance de la justice**. LFI et RN, c'est en commun **le soutien larvé à Poutine...**

La France est un grand pays, à l'économie prospère et doté d'un système de solidarité unique et puissant. Nous devons être **fiers de notre pays** ! Même si tout n'est pas parfait.

Oui, nous connaissons une crise politique majeure aujourd'hui. Notre société doute dans un monde bouleversé par les guerres, les migrations, la désinformation, la loi du plus fort, le dérèglement climatique. **Douter ne signifie pas céder**.

Dans cette élection législative, je veux porter, avec Fabien Lainé mon suppléant, **l'essentiel**. **Protéger** notre démocratie et notre République. **Combattre** l'impasse morale, sociétale et budgétaire que sont les extrêmes. Et continuer de **construire**, avec tous ceux qui se réclament de l'arc républicain, des politiques utiles pour le quotidien de chacun d'entre vous et indispensables pour l'avenir de notre pays.

La France a connu bien des crises depuis 2 siècles et elle en sortira une fois de plus ! **Grâce à vous**.

*Avec une folâtre amitié.
Geneviève Darrieussecq*

NOS PRIORITÉS POUR UNE FRANCE RÉCONCILIÉE

Consolider le pacte républicain

En luttant contre tous les communautarismes, le racisme et l'antisémitisme, en respectant les droits et les devoirs des citoyens, en redonnant une image digne et constructive du Parlement, en luttant contre la fraude fiscale et sociale, avec davantage de justice fiscale : ne pas augmenter les impôts des ménages et taxer les superprofits.

Priorité à la sécurité de la France et des Français

En consolidant l'Armée, la Police, la Gendarmerie et la Justice, en luttant contre les ingérences étrangères, en adaptant notre droit aux nouvelles menaces et par une lutte acharnée contre les incivilités. Soutien indéfectible à l'Ukraine, demande de cessez-le-feu à Gaza.

Notre environnement : l'urgence du 21ème siècle

Poursuite de l'investissement massif dans les politiques environnementales, indépendance énergétique de la France, neutralité carbone en 2050.

Refonder d'urgence la politique du logement

Priorité au logement des jeunes, lancement d'un grand plan de construction et de rénovation pour réduire la fracture entre les Français et répondre aux enjeux de pouvoir d'achat.

Soutenir la dynamique économique et l'emploi

en favorisant la création de nouveaux emplois, en soutenant l'investissement productif, en améliorant notre compétitivité et en facilitant concrètement la vie des entreprises.

Refonder l'école de la République

Poursuite du dédoublement de classes, priorité aux enseignements de base, soutien aux professeurs dans leurs missions et dans leurs statuts.

Renforcer l'accès à la santé pour tous

en continuant à investir massivement dans l'hôpital, la médecine de ville et les salaires des soignants et en votant une loi de financement pluriannuelle sur la dépendance et le grand âge.

Dans les Landes

Le 30 juin, je vote pour Geneviève Darrieussecq, une voix forte et influente pour défendre les dossiers landais à Paris.

- Un Etat plus que jamais présent dans les Landes depuis 2017,
- Un nouveau **Palais de Justice**,
- Une **base aérienne 118** confortée et développée,
- Investissements sans précédent à l'**hôpital Layné**,
- Création de **17 maisons France Services**,
- Deux nouvelles brigades de gendarmerie à **Ygos** et à **Sabres**.

Le 30 juin, je dis NON à l'extrême droite, NON à l'explosion des déficits et des impôts avec ses 100 milliards de dépenses en plus, **NON** à la compromission du soutien à Poutine et à l'abandon des Ukrainiens, **NON** à la réduction des libertés et à la remise en cause de l'indépendance de la justice, **NON** à la politique de la haine et de la division des Français.

Le 30 juin, je dis NON à l'extrême gauche et à son alliance du déshonneur avec ses partenaires opportunistes, **NON** au désordre, à la violence, au communautarisme, et à l'antisémitisme, **NON** à la sortie de l'OTAN et à l'isolement stratégique et international de la France prôné par LFI, **NON** à la sortie du nucléaire, **NON** à l'explosion de la dette et de nos impôts.



Geneviève Darrieussecq

Née à Peyrehorade au sein d'une famille d'agriculteurs. Mariée, 4 enfants, 10 petits-enfants.

Médecin allergologue (en libéral et à l'hôpital) pendant 25 ans. Fonctions passées : présidente du syndicat national des allergologues, médecin bénévole du Stade Montois Rugby, présidente de la Fédération hospitalière de France en Nouvelle-Aquitaine.

Ancien maire et présidente de l'agglomération de Mont de Marsan (2008-2017) et conseillère régionale de Nouvelle-Aquitaine. Elue députée en 2017 de la 1ère circonscription des Landes, elle est nommée Secrétaire d'Etat et ministre déléguée auprès de la ministre des armées (2017-2022), puis Ministre déléguée aux personnes handicapées (2022-2023). Redevenue députée en 2023, elle siège à l'Assemblée au sein du groupe MoDem - Démocrates et Indépendants.

Fabien Lainé

Ancien directeur commercial dans l'habitat neuf dans les Landes. Maire de Sanguinet entre 2014 et 2017 puis depuis 2023 et vice-président de la communauté de communes des Grands Lacs.

Député au sein du groupe MoDem - Démocrates et Indépendants entre 2017 et 2023, il a siégé à la commission de la Défense et à l'Assemblée parlementaire de l'OTAN. Auteur d'un rapport sur l'hébergement des personnels de la défense, et d'amendements dans la Loi de Programmation Militaire (revalorisation des personnels de la DGA, études pour 2 porte-avions, égalité femmes hommes).

Pour la République, le 30 juin, je dis OUI à Geneviève Darrieussecq !